



Projet ULIS

publié le 03/07/2020

A la découverte des îles

Descriptif :

Depuis la fin du confinement, les élèves du dispositif ULIS ont travaillé autour du thème de l'île. Lecture, production d'écrits, géométrie, numération, ... Toutes les activités abordées portaient sur ce thème au goût de voyage.

Le lien ci-dessous vous permettra de découvrir une grande partie du travail des élèves, lors de cette période. Vous aurez accès à des documentaires, des productions, et des jeux réalisés par les élèves.

Bonne découverte à tous

M.Lohues

<https://view.genial.ly/5ee5055ff319630d74c49f70/presentation-a-la-decouverte-des-iles-du-monde>



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.